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Dove nascono più bambini in Italia?
Un report rivela la lista, per volume, dei punti nascita più performanti
Sul calo dei nuovi nati e 
sulla riduzione dei rico-
veri per parto, scesi en-
trambi sotto la soglia dei 
400 mila, la pandemia da 
Covid-19 non ha pratica-
mente influito secondo 
quanto riporta il PNE 
2022 relativo al 2021. A 
contrarsi è anche il nu-
mero dei punti nascita, 
scesi a 442. Solo un terzo 
circa di essi nel 2021 su-
pera i 1000 parti annui 
mentre poco meno di un 
terzo oltrepassa i 500, 
soglia minima fissata 
dalle autorità per il loro 

mantenimento. Sco-
priamo insieme su Do-
veecomemicuro.it la 
lista dei punti nascita 
più performanti per vo-
lume di parti. Quanto ai 
ricoveri per parto, se ne 
sono registrati appena 
398.506 (fonte: PNE 
2022). Ormai da tempo 
si assiste al loro progres-
sivo calo, un trend su cui 
l’avvento della pande-
mia da Covid-19 non ha 
praticamente influito, 
spiegano gli autori del 
report.
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ai comitati”

“La Russia è paziente e non 
intimidisce nessuno. Ma di-
spone di moderne armi uni-
che in grado di distruggere 
qualsiasi nemico, compresi 
gli Stati Uniti, in caso di mi-
naccia alla sua esistenza“. 
Un’affermazione (non una 
minaccia), che alla luce della 
vasta disponibilità bellico-
nucleare della quale la Russia 
dispone, certo non sor-
prende.A dichiararlo, nel-

l’ambito di un’intervista 
pubblicata oggi dal quoti-
diano statale ‘Rossiiskaya 
Gazeta’, è stato Nikolai Pa-
trushev, segretario del Consi-
glio di sicurezza russo il 
quale, ha dapprima com-
mentato: “I politici americani 
intrappolati dalla loro stessa 
propaganda hanno fiducia 
che, in caso di conflitto di-
retto con la Russia, gli Stati 
Uniti siano in grado di lan-

ciare un attacco missilistico 
preventivo, dopo il quale la 
Russia non sarà più in grado 
di rispondere. Questa stupi-
dità è miope e molto perico-
losa“. Visto che poi, così 
come per ogni altra prece-
dente dichiarazione rilasciata 
dagli alti funzionari del 
Cremlino, i media occidentali 
tendono puntualmente a leg-
gervi proclami e minacce, 
pur confermando che Mosca 

non ha il momento l’inten-
zione di fermare il dispiega-
mento di armi nucleari 
tattiche in Bielorussia, oggi 
Dmitry Peskov, portavoce 
del Cremlino, ha affermato 
che Mosca non è intenzionata 
ad usare armi nucleari anche 
se, ha ’avvertito’, “la reazione 
dell’Occidente non può in-
fluenzare i piani della Rus-
sia“. 
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La maggior parte di questi avvistamenti è durata meno di cinque minuti 

Ufo: a Roma molti avvistamenti 
Al secondo posto ci sono le città di Milano e Torino con tre avvistamenti

Complici  i  crescenti  avvi-
stamenti registrati negli ul-
t imi decenni nel  pianeta,  
sempre più persone ini-
ziano ad ipotizzare che 
forse non siamo soli  nel-
l’universo. Un dato, una re-
altà,  che ha spinto gli  
analisti  di ‘BonusFinder ’ a 
cercare dati  esclusivi sulle 
città italiane che hanno re-
gistrato il  maggior numero 
di visite UFO. Premesso 
che l ’Italia è nella Top 10 
dei Paesi  Europei con più 
avvistamenti ,  ora ipotiz-
ziamo un grafico dove,  al-
l’interno, troviamo diverse 
caselle che indicano: Città – 
Numero di avvistamenti  – 

Durata media (minuti):  
Roma 10 (avvistamenti)  – 
4.7 (durata in minuti) 
Milano 3 (avvistamenti)  – 
20 (durata in minuti) 
Torino 3  (avvistamenti)  – 
1.25 (durata in minuti) 
Napoli  2  (avvistamenti)  – 
50 (durata in minuti) 
Aviano 2 (avvistamenti)  – 
2.5 (durata in minuti) 
Venezia 2 (avvistamenti)  – 
1 (durata in minuti) 
Messina 2 (avvistamenti) – 
0.03 (durata in minuti).   
La maggior parte di questi 
avvistamenti  è durata 
meno di cinque minuti con 
l ’avvistamento più recente 
avvenuto nel 2014, con due 

italiani che hanno segna-
lato un “oggetto bizzarro” 
che fluttuava nel cielo az-
zurro di Roma. Dunque, ri-
vela ricerca, la Capitale da 
sola ha più del 13% di avvi-
stamenti  complessivi  nel  
Paese.  Al secondo posto ci  
sono le città di Milano e To-
rino,  con tre segnalazioni 
di  UFO ciascuna. I  reso-
conti  di  Torino forniscono 
maggiori  dettagli  sul-
l ’aspetto di questi  oggetti :  
uno parla di “una forma 
nera che cambiava forma 
da circolare a ell i tt ica,  
senza rumore e senza luci“. 
Un secondo rapporto da 
Torino parla di “un trian-

golo grigio con una luce al 
centro,  che si  è l ibrato 
sopra la città per circa due 
minuti“. 
Quali  sono, invece,  i  Paesi  
europei col  maggior nu-
mero di avvistamenti? 
1) Regno Unito 3146 (avvi-
stamenti)  – 13 (durata in 
minuti)  – Luce (forma 
dell’oggetto volante) 
2)   Germania 200 (avvista-
menti) – 19.8 (durata in mi-
nuti)  – Luce (forma 
dell’oggetto volante) 
3)  Irlanda 166 (avvista-
menti)  – 11 (durata in mi-
nuti)  – Luce (forma 
dell’oggetto volante) 
4) Paese Bassi 153 (avvista-
menti)  – 11 (durata in mi-
nuti)  – Luce (forma 
dell’oggetto volante) 
5)  Spagna 128  (avvista-
menti)  – 14 (durata in mi-
nuti)  – Cerchio (forma 
dell’oggetto volante) 
6)  Francia 108 (avvista-
menti)  – 14 (durata in mi-

nuti)  – Triangolo (forma 
dell’oggetto volante) 
7)  Portogallo 75 (avvista-
menti)  – 5.7 14 (durata in 
minuti)  – Luce (forma 
dell’oggetto volante) 
8) Italia 74 (avvistamenti) – 
6.8 (durata in minuti)  – 
Sfera (forma dell ’oggetto 
volante) 
9) Grecia 73 (avvistamenti) 
– 16 (durata in minuti)  – 
Luce (forma dell ’oggetto 
volante) 
10) Svezia 68 (avvista-
menti) – 10.6 (durata in mi-
nuti)  – Sfera (forma 
dell’oggetto volante). 
A livello europeo, come ab-
biamo visto il  Regno Unito 
occupa il  primo posto, con 
3.146 avvistamenti ,  che 
equivale a poter definire il  
Paese, ‘il  primo hotspot eu-
ropeo’ per sospetta attività 
aliena.  La durata media di 
questi  avvistamenti  è di  
soli 13 minuti. La Germania 
e l ’Irlanda sono rispettiva-

mente al  secondo e terzo 
posto, con 200 avvistamenti 
segnalati in Germania e 166 
in Irlanda. Italia ottava in 
questa speciale classifica 
europea con ben 74 avvista-
menti .Riguardo alla meto-
dologia usata per sti lare 
questo interessante report,  
gli  esperti di ‘BonusFinder 
Italia’  hanno analizzato i  
dati  del  National UFO Re-
porting Centre State Report 
Index, relativi agli avvista-
menti  UFO negli  Stati  
Uniti ,  in Canada e in Eu-
ropa. Sono state quindi re-
gistrate la posizione di 
136803 avvistamenti,  la du-
rata e la descrizione per 
elaborare una media per 
ogni Paese europeo. Infine, 
ricordano, ciascuna città 
italiana e ogni paese euro-
peo sono stati classificati in 
base al  numero di avvista-
menti Ufo. I  dati  sono cor-
retti  al  15/02/23 e sono 
soggetti a modifiche.
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“Non intimidisce nessuno, ma in caso di minaccia dispone di armi in grado di distruggere anche gli Usa” 

Patrushev: “La Russia è paziente” 
Intanto non placa l’intensità e la ferocia dei suoi raid in Ucraina

Il crollo di questi eventi, se-
condo gli analisti, va adde-
bitato piuttosto a una 
denatalità persistente da 
oltre 30 anni e alla conse-
guente contrazione del nu-
mero di donne in età fertile 
a cui si sommano scarse po-
litiche a sostegno della fa-
miglia. A calare sono anche 
i punti nascita, che da 475 
nel 2019 sono passati a 442 
nel 2021 (dalla pagina dei 
risultati di ricerca di Dovee-
comemicuro.it è possibile 
individuare quelli che ese-
guono almeno 10 parti 
annui). Ma in quali di que-
sti si sono registrate più na-
scite? “L’alto numero di 
parti eseguiti in un anno si 
traduce in maggiori garan-
zie di sicurezza per mamme 
e bambini. Un alto volume 
di attività è, quindi, tra i  
fattori di cui tenere conto al 
momento di scegliere 
l’ospedale in cui dare alla 
luce il  proprio bambino”, 
spiega la Prof.ssa Elena Az-
zolini, medico specialista in 
Sanità Pubblica e membro 
del comitato scientifico di 

Doveecomemicuro.it.  Tra i 
punti fermi per valutare la 
sicurezza di una struttura 
c’è la soglia minima fissata 
dalle autorità ministeriali – 
con l’Accordo Stato Regioni 
del 2010 ripreso nel DM 
70/2015 – di 1000 parti 
annui. A rispettarla, nel 
2021, sono 142 punti na-
scita, pari al 32,1% delle 
strutture nazionali che, da 
sole, coprono il 63,3% dei 
parti totali.  Nel 2021, 137 
maternità, pari al 31% del 
totale, non superano i 500 
parti annui (soglia minima 
per il  mantenimento dei 
punti nascita): questi centri 

coprono appena il  6,9% 
della casistica nazionale. 
Nel 2020 i punti nascita che 
non superavano il tetto 
erano 141 per un valore cor-
rispondente di casistica pari 
al 6,8%. Il DM 70/2015 fissa 
una soglia massima di tagli 
cesarei primari pari al 25% 
per i punti nascita sopra i 
1000 parti annui e al 15% 
per quelli sotto i 1000 parti 
annui. A rispettare lo stan-
dard nel 2021 sono il 69,7% 
dei centri sopra i 1000 parti 
annui e il  14,1% di quelli 
sotto (escludendo i centri 
che non superano i 500 parti 
annui interessati da un ele-

vato ricorso del taglio cesa-
reo): questi dati sono in 
lieve miglioramento ri-
spetto al 2020, quando le 
percentuali si attestavano 
rispettivamente al 62,8% e 
al 10,1%. “Benché la propor-
zione di parti con taglio ce-
sareo primario sia 
fortemente diminuita ri-
spetto ai primi anni Due-
mila – quando era intorno al 
40% – le percentuali osser-
vate nell’ultimo periodo ri-
mangono però ancora al di 
sopra della soglia indicata 
dall’OMS del 10-15%, che 
garantisce il massimo bene-
ficio complessivo per la 

madre e il  bambino”, com-
mentano gli autori del PNE 
2022. La quota (mediana) di 
VBAC (Vaginal Birth After 
Cesarean) – parti vaginali 
dopo pregresso cesareo – in 
Italia, nel 2021, è pari a 
6,7%: in lieve aumento ri-
spetto agli anni precedenti. 
Si tratta di un altro indica-
tore che consente di valu-
tare la qualità 
dell’assistenza erogata nei 
punti nascita. “Le linee 
guida internazionali,  in as-
senza di particolari condi-
zioni di rischio, non 
escludono questo tipo di 
parto in donne precedente-

mente sottoposte a taglio 
cesareo. In Italia, però, la 
proporzione di VBAC è an-
cora complessivamente 
bassa e l’incremento nel 
tempo estremamente conte-
nuto”, viene spiegato an-
cora nel PNE 2022. Il  
portale di Public Reporting 
delle strutture sanitarie ita-
liane Doveecomemicuro.it,  
che vanta un database di 
oltre 6300 strutture (sanita-
rie pubbliche e private, cen-
tri specialistici,  
polispecialistici, diagnostici 
e residenze sanitarie),  rap-
presenta un punto di riferi-
mento per i cittadini alla 
ricerca di un punto nascita. 
Per operare un confronto 
tra gli ospedali per quanto 
riguarda i volumi di parti e 
gli altri indicatori è suffi-
ciente inserire nel “cerca” la 
voce “parto” e poi limitare 
la ricerca alla città o alla Re-
gione di appartenenza. In 
cima alla pagina dei risul-
tati compariranno i centri 
ordinati per volume, per vi-
cinanza o in base ad altri 
criteri selezionabili. 

Una mossa comunque ‘az-
zardata’  quella russa per-
ché,  inevitabilmente,  
potrebbe esporre Mosca ad 
un ulteriore rafforzamento 
da parte Ue, delle sanzioni 
imposte ai due paesi vicini. 
Dal canto suo, i l  capo della 
diplomazia estera,  Sergei  
Lavrov. Sempre oggi ha te-
nuto a rimarcare che  “No-

nostante la  campagna per 
abolire la  Russia,  conti-
nuiamo ad avere molti  
amici ,  anche in Occidente.  
Condividono i nostri valori 
tradizionali“.  I l  Paese,  ha 
quindi aggiunto, “Si sta di-
fendendo da un’aperta ag-
gressione da parte 
dell’Occidente, guidata dai 
neonazisti  ucraini“.  Ma, ha 

inoltre aggiunto,  “la lotta 
del  suo Paese per mante-
nere i l  suo posto nel  
mondo è già iniziata” dun-
que, ha poi scritto su Tele-
gram, “tutt i  i  tentativi  di  
‘divide et impera’ sono de-
st inati  a  fal l ire“.  Intanto,  
‘sul  campo di  guerra’ ,  
anche oggi sono stati  molti  
i  raid e gl i  attacchi  che le  

truppe russe hanno operato 
a danno delle  ‘oblast ’  
ucraine,  come Donetsk,  
Kherson,  Kharkiv,  Cherni-
hiv,  Sumy, Zaporizhzhia e 
Luhansk.  Complessiva-
mente sarebbero 73 gl i  in-
sediamenti  attaccati  dai  
russi  (15 le  infrastrutture 
centrate) ,  che non hanno 
risparmiato l ’uso di  carri  

armati ,  art igl ieria,  missi l i  
S-300,  s istemi di  razzi  a  
lancio multiplo (MLRS),  
droni  e  aviazione tatt ica.  
Ovviamente la  ferocia 
degli attacchi hanno provo-
cato diverse vittime e ferite 
anche tra i  c ivi l i  e ,  attra-
verso i  social  i l  presidente 
Zelensky accanto ad un 
video che mostra le conse-

guenze degli attacchi russi,  
ha scritto:  “Il  nemico deve 
sapere che l ’Ucraina non 
perdonerà gli  abusi contro 
i l  nostro popolo,  non per-
donerà queste morti  e feri-
menti .  Tutti  i  terrorist i  
russi  saranno sconfitt i .  
Chiunque sia coinvolto in 
questa aggressione ne avrà 
la responsabilità“. 

Un report del portale Doveecomemicuro.it rivela la lista dei punti nascita più performanti per volume di gravidanze 

Parti: dove nascono più bambini nel nostro Paese?
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Sarebbero stati sequestrati oltre 150 ettolitri e documenti in due ditte nella provincia di Udine. 20mila bottiglie pronte ad essere immesse sul mercato 

Frode sui vini DOP e IGP: esposto in Procura da parte di Codici

L’associazione Codici  in-
terviene sull’ indagine rela-
tiva alla presunta frode del 
f into vino DOP e IGP.  Nei  
giorni  scorsi ,  nel le  pro-
vince di Udine, Pordenone, 
Gorizia e Treviso,  i  Carabi-
nieri  del Nas di Udine ed i  
funzionari dell’Icqrf hanno 
dato esecuzione ai  decret i  
di  perquisizione emessi  
dalla Procura della Repub-
blica di  Udine nei  con-
fronti  di circa una trentina 
tra cantine,  imprese agri-

cole ,  abitazioni  e  dit te  di  
trasporto,  nel l ’ambito di  
un’indagine volta  al  con-
trasto al le  frodi  ai  danni  
dei consumatori ed alla tu-
tela della qualità delle de-
nominazioni  di  origine e  
delle  indicazioni  geografi-
che t ipiche di  prodott i  
agroalimentari ,  nel lo spe-
cif ico nel  settore vit ivini-
colo.   “Quello del la  
contraffazione è  uno dei  
settori  seguiti  dalla nostra 
associazione – dichiara 

Ivano Giacomell i ,  Segreta-
rio Nazionale di Codici  – e 
negli  ult imi anni  c i  s iamo 
occupati  di  diverse frodi  
nel  settore vit ivinicolo.  In 
questo caso,  gl i  inquirenti  

stanno verif icando la  sus-
sistenza di  una truffa le-
gata al la  
commercial izzazione di  
vini  spacciat i  per  DOP e 
IGP quando in realtà  non 

lo erano.  Fortunatamente 
sembrerebbero esclusi  pe-
ricoli  per la salute dei con-
sumatori, ma resta il  danno 
e per questo abbiamo de-
ciso di  intervenire”.  Con 
un esposto al la  Procura 
del la  Repubblica compe-
tente, l’associazione Codici 
intende tutelare i  consuma-
tori  dal la  presunta frode.  
L’ ipotesi  invest igativa è  
che i  vini  s iano stat i  otte-
nuti parte con uve prodotte 
oltre  i  l imit i  massimi di  

resa e  parte  cost i tuit i  da 
vini  di  varietà,  quali tà  e  
provenienza diversa da 
quella  dichiarata.  Le per-
quisizioni  avrebbero già 
prodotto degli  interventi .  
Come riportato da alcuni  
organi di informazione, in-
fatti ,  sarebbero stati  seque-
strat i  ol tre  150 ettol i tr i  e  
documenti  in due ditte  
nella provincia di Udine. Si 
tratterebbe di  circa 20mila 
bott igl ie  pronte ad essere 
immesse sul mercato.

Amici: “Molto di ciò che viene spiegato come scienza non è scienza” 

Medicina allopatica ed omeopatica

Nel suo seguit issimo sito,  
dove prevale l ’ormai ro-
dato slogan ‘Continuiamo 
a far  maturare le  co-
scienze’,  oggi il  Dottor Ma-
riano Amici  ha affrontato 
un argomento scientif ico 
che da sempre divide ed 
appassiona: “Nel momento 
in cui l’industria scoprì’,  ai 
primi del  ‘900,  che dal  pe-
trolio si  potevano fabbri-
care farmaci  a  basso costo 
per curare i  s intomi nac-
que,  di  fatto,  quella che 
oggi  chiamiamo MEDI-
CINA ALLOPATICA che at-
traverso la  propaganda,  
f inanziata dall ’ industria 
dei  “padroni”,  s i  impose,  
in occidente,  sempre mag-
giormente come verità 
scientifica scalzando e smi-
nuendo sempre di più l’ im-
portanza della MEDICINA 
OMEOPATICA fino a rele-
garla quasi al  ruolo di stre-
goneria.  In realtà la  

MEDICINA OMEOPATICA 
non e’  affatto stregoneria 
ed all’opposto della MEDI-
CINA ALLOPATICA non 
solo non cura i l  s intomo 
ma USA IL SINTOMO per 
arrivare a curare la  malat-
t ia .  Per la  cura non usa 
prodotti  di sintesi derivati  
dal  petrolio ma si  r ivolge 
più al l ’anima dell ’essere 
umano che al corpo ed usa 
dal punto di vista terapeu-
tico consigli  comportamen-
tal i  ed estratt i  di  prodotti  
reperibi l i  in natura come 
erbe,  piante ecc.  .Per ora 
non voglio esprimere un 
parere sulla validità del-
l ’una rispetto al l ’altra e  
pertanto al fine di lasciarvi 
r i f lettere su queste mie 
prime brevi considerazioni 
vi  dico solo che personal-
mente,  forte della mia 
ormai ultra quarantennale 
esperienza cl inica,  s ia  in 
campo medico che chirur-

gico,  ed avendo effettuato 
numerosi viaggi all ’estero, 
particolarmente in Cina 
che considero essere la pa-
tria della medicina omeo-
patica,  ho portato avanti  
numerosi studi osservazio-
nali  sia con la medicina al-
lopatica che con la 
medicina omeopatica sco-
prendo, con tali  studi e con 
tali  approfondimenti effet-
tuati ,  r ipeto,  anche in 
Oriente,  che MOLTO DI 
CIO’ CHE VIENE SPIE-
GATO COME SCIENZA IN 
REALTA’ CON LA 
SCIENZA ,ALMENO IN 
CAMPO MEDICO, NON 
HA NULLA A CHE VE-
DERE! Nel  prossimo post  
vi  parlerò delle mie consi-
derazioni  a  fronte delle  
esperienze vissute.  Spero 
che i  Medici  vogliano ap-
profondire,  r i f lettere e  di-
vulgare.  Mariano Amici ,  
medico”

A causa delle gravi carenze nel rispetto della normativa ambientale 

Fiumicino: cantiere sequestrato

Attraverso un comunicato,  
che volentieri  pubbli-
chiamo in rispetto all’impe-
gno ed ai  sacrifici  che 
questo nobile Corpo 
spende nelle sue azioni per 
i l  bene e la sicurezza co-
mune, si legge che: “Perso-
nale della Capitaneria di 
Porto di Roma ha eseguito, 
in data odierna, un provve-
dimento di sequestro di-
sposto dalla procura della 
Repubblica di Civitavec-
chia in danno di un can-
tiere navale operante 

nell ’ambito del porto ca-
nale di Fiumicino, specia-
l izzato in lavorazioni su 
scafi  in legno.  La misura 
interdittiva e’  scaturita da 
una precedente attività di 
polizia giudiziaria,  con-
dotta d’iniziativa ed in con-
corso con la polizia 
Provinciale e personale tec-
nico dell’Arpa ed a conclu-
sione di un’articolata 
attività di verifica prelimi-
nare sullo stato dei luoghi e 
sulla documentazione in 
possesso del cantiere.  In 

esito,  è stato accertato che 
i l  cantiere operava in as-
senza delle necessarie mi-
sure di convogliamento dei 
l iquidi inquinanti  prodotti  
dalle lavorazioni,  risul-
tando del tutto sprovvisto 
anche delle prescritte auto-
rizzazioni alla gestione dei 
reflui oltre che dell’autoriz-
zazione all ’ immissione in 
atmosfera dei fumi legati  
alle attività di cantiere, ap-
prestamenti  ed autorizza-
zioni necessari  per 
l’esercizio dell’attività”.
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“Servono spazi, urge riassegnare gli ex alloggi custodi alle attività didattiche” 

M5S-Civica Raggi sulle scuole

“Le nost re  scuole  hanno 
b isogno  d i  spaz i :  e  no i  
poss iamo forn i rg l ie l i ,  a  
pat to  d i  va lor izzare  tu t te  
le  r isorse interne ai  plessi .  
Par l iamo degl i  a l loggi  d i  
serv iz io  un  tempo des t i -
nat i  a i  cus todi ,  che  ora  
possono  d iventare  una  
prez iosa  opportuni tà  per  
c reare  aule ,  b ib l io teche ,  

laborator i  ut i l i  a l la  forma-
z ione  de i  nos t r i  ragazz i .  
Per  ques to  no i  de l  Movi -
mento  5  S te l le  e  de l la  
L is ta  Civ ica  Raggi  ab-
biamo deposi tato  una mo-
z ione  che  impegna  la  
Giunta  a  des t inare  tu t t i  
g l i  ex  a l loggi  d i  serv iz io  
dei  custodi  ad at t iv i tà  di -
dat t i che ,  r i c rea t ive  e  cu l -

tura l i ,  secondo le  neces -
s i tà  d i  ogni  i s t i tu to .  Una  
misura  prat ica  e  concreta ,  
a  benef ic io  di  insegnanti  e  
s tudent i ,  per  garant i re  
uno dei  d ir i t t i  p iù  impor-
tant i :  que l lo  a l l ’ i s t ru-
z ione” .  Cos ì  in  una  nota  
congiunta  i  gruppi  cons i -
l iari  capitol ini  M5S e Lista  
Civica  Raggi .

Il pentastellato: “Il bando di gara sui vestiti usati è pieno di criticità” 

Ama: Daniele Diaco all’attacco

“Il bando di  gara di  Ama 
sui  vest i t i  usat i  parte  col  
piede decisamente sba-
gl iato.  Infatt i ,  a  prezzi  
considerevolmente infe-
r iori  a  quel l i  del le  gare 
precedenti ,  è  stata inserita 
insieme alla raccolta anche 
la manutenzione dei conte-
nitori  che versano in una 
condizione pessima su 
tutt i  i  Municipi .  Questa 
manutenzione ha cost i  
molto elevati  perché c i  s i  
trova costretti  ad assumere 
personale  con competenze 
iper-qualificate in quel set-
tore  con un ulter iore ag-
gravio sui  cost i .  
L’Amministrazione ha 
inoltre inserito un punteg-
gio al t iss imo al l ’applica-

zione del contratto Util ita-
l ia  (10 punti)  con conse-
guente discriminazione 
del le  Coop social i  che –  
pur essendo indubitabi le  
che applicando i l  proprio 
contratto di  settore hanno 
un abbatt imento del  costo 
del  lavoro –  hanno anche 
in carico persone svantag-
giate:  queste ultime, anche 
se non contribuiscono al la  
produtt ivi tà  aziendale ,  
sono comunque social -
mente inserite a l ivello la-
vorativo.  In questi  anni  le  
Coop social i  e  non che la-
vorano per la raccolta abiti  
usat i  per  conto di  AMA 
hanno sostenuto considere-
vol i  invest imenti  anche 
sugli  euro 6  che erano r i -

chiest i  nel le  gare prece-
denti .  Ad oggi  non viene 
attr ibuito a  quest i  a lcun 
punteggio anche minimo,  
nonostante non esistano 
ancora gli  euro 7 che entre-
ranno in commercio ad 
apri le  2025.  Ama,  inf ine,  
r ichiede mezzi  di  portata  
superiore dando punteggio 
agl i  e let tr ic i  quando in 
commercio,  pur volendo 
fare un investimento tanto 
oneroso, al momento si  tro-
vano solo mezzi  di  bassa 
portata da 35 ql .  Insomma, 
c i  troviamo dinanzi  a  un 
bando pieno di  cr i t ic i tà  
che va r ivisto da capo a  
piedi“.  Così  in una nota i l  
consigl iere  capitol ino Da-
niele Diaco (M5S).

Rocca: “Patto di fiducia tra pazienti oncologici e sistema sanitario regionale” 

Settimana della prevenzione oncologica

“La prevenzione,  soprat-
tutto in ambito oncologico, 
è fondamentale per contra-
stare  le  neoplasie ,  fra  le  
prime cause di  morte  nel  
nostro Paese.  Giornate  
come quel le  che r icor-
diamo in quest i  giorni ,  
anche in col laborazione 
con importanti  associa-
zioni  del  Terzo Settore –  
penso,  ad esempio,  a l la  
“Li l t”  –  rappresentano 
un’occasione preziosa.  Du-
rante gl i  ul t imi  anni ,  in-
fatt i ,  anche a  causa del la  
pandemia di Covid-19,  si  è 
persa l ’abitudine a  sotto-
porsi  ai  controll i  periodici  
che,  invece,  sono fonda-
mental i .  Occorrerà r ipar-

t ire  con la  massima deter-
minazione,  perché la  pre-
venzione salva la  vi ta .  
Prevenzione,  diagnosi pre-
coce e  presa in carico dei  
pazienti  dovranno essere 
processi  sempre più rapidi 
e  semplici .  In  questo 
senso,  lavoreremo per  la  
digital izzazione dei  pro-
cessi ,  snel lendo una buro-
crazia  che i  pazienti  
oncologici  non possono 
permettersi .  L’ intensif ica-
zione e  l ’aumento del la  
platea per  gl i  screening e  
la  prevenzione terziaria ,  
migl iorando i l  fol low-up 
per evitare i l  r ischio di re-
cidive,  saranno le  priori tà  
della Giunta che presiedo.  

Abbiamo i l  dovere morale  
di  e l iminare disugua-
gl ianze e  disomogeneità  
al l ’ interno del la  Regione,  
consentendo ai  nostri  con-
cittadini delle province del 
Lazio di  avere pari  oppor-
tunità  nel l ’accesso al la  
prevenzione e alle cure on-
cologiche.  Una grande s i -
nergia  fra  strutture 
sanitarie ,  universi tar ie ,  
medicina del territorio,  as-
sociazioni ,  volontariato e  
is t i tuzioni ,  sarà al la  base 
di  un nuovo patto di  f idu-
cia fra i l  s istema sanitario 
regionale e i l  malato onco-
logico”.  Così  i l  Presidente 
della Regione Lazio,  Fran-
cesco Rocca.

Gli auguri dall’assessore al Bilancio e all’Agricoltura della Regione, Righini 

Onesti nuovo presidente Bambino Gesù

“Buon lavoro a l  nuovo 
presidente  del l ’Ospedale  
pediatr ico  Bambino Gesù,  
Tiz iano Onest i .  Sono con-
vinto  che grazie  a l la  sua 
esperienza i l  nosocomio 

romano potrà raggiungere 
gli  importanti  obiettivi che 
si  è  prefissato,  diventando 
sempre di  più un s imbolo 
di  eccel lenza del la  nostra  
Regione e un punto di  r ife-

r imento per  l ’ intera  Na-
zione“.  È  quanto dichiara  
l ’assessore al  Bi lancio e al-
l ’Agricol tura  del la  Re-
gione Lazio ,  Giancarlo  
Righini .
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Luparelli: “Inizia la mobilitazione, i cittadini attendono risposte” 

Aperto il Parco di Centocelle

“Ieri  sono intervenuto  a l la  
be l l i ss ima e  mol to  partec i-
p a ta  i n iz ia t iv a  per  l ’ ap er-
t ura  de l  Parco  d i  
Centoce l l e .  Da  ques ta  
g i o rna ta  i  c omi t a t i  C ine -
c i t tà  B en e  Comu n e ,  PAC 
L i bero ,  Comi t a t o  Pra tone  
d i  To rre  Spacca t a  –  p er  i l  
Parco  de l l e  Vi l l e  Roma ne ,  
h anno  r i l an c ia t o  l a  ver-

tenza  su  un piano di  mobi -
l i taz ione  chiedendo un in-
cont ro  immedia to  con  
l ’assessora  Al fons i  e  i l  Di -
p a r t imento  Ambiente .  
Q ues ta  ver tenz a  mer i ta  
l ’ imp egno  dovuto ,  sa rà  
mio  comp i to  t enere  a l ta  
l ’ a t t enz ione  p er  o t tenere  
r i su l ta t i  concre t i  e  imme-
d ia t i .  Dop o  g l i  a t t i  pro -

dot t i  a spe t t i amo che  l e  
i s t i tuz ion i  competent i  
d iano  conto  de l la  de loca -
l i zzaz ione  deg l i  au tode-
mol i tor i  e  de i  t empi  per  
l ’ in iz io  de i  l avor i  per  
l ’ aper tura  de l  Parco” .  Lo  
dichiara  Alessandro  Lupa-
re l l i ,  capogruppo  S in i s t ra  
C iv i ca  Eco log i s ta  Campi -
dogl io .

Lettera alle scuole per sostenere la candidatura della città 

Obiettivo Roma Expo 2030

“E’ una  grande  occas ione  
per  Roma e  con tut to  l ’en-
tus iasmo di  cui  s iamo ca-
pac i  vogl iamo a iutare  la  
c i t tà  a  centrare  l ’obie t t ivo  
d i  ospi tare  l ’Expo2030” .  
Cos ì  in  una  nota  l ’Asses -
sora  a l la  Scuola ,  forma-
z ione  e  Lavoro  di  Roma 
Capi ta le ,  Claudia  Prate l l i ,  
e  i l  Cons ig l iere  Ci t tà  Me-
t ropol i tana  di  Roma Capi -
ta le  Delegato  a l l ’Edi l iz ia  
Sco las t i ca ,  Impiant i  Spor-
t iv i  e  Pol i t i che  de l la  For-
mazione,  Daniele  Parrucci .  
“Con questo  spir i to  ab-
biamo inviato una let tera  a  

tut te  le  scuole ,  ch iedendo 
agl i  insegnanti  e  a i  ragazzi  
e  a l le  ragazze  non so lo  d i  
cogl iere  l ’ importanza  di  
questa  s f ida ,  a t t raverso  
una  r i f less ione  sul  tema,  
ma anche  chiedendo loro  
d i  dare  sugger iment i  e  
idee  su  come la  c i t tà  può 
essere trasformata per  que-
sta grande occasione.   ‘Per-
sone e territori .  Inclusione,  
r igeneraz ione  e  innova-
z ione ’  è  i l  t ema proposto  
al le  scuole  su cui  costruire  
e laborat i  d i  quals ias i  t ipo  
e  cont iamo di  r i cevere  
molt i  contr ibuti ,  dagl i  s tu-

denti  e  s tudentesse  che nel  
2030  saranno uomini  e  
donne ,  c lasse  d i r igente  
de l la  c i t tà  e  de l  Paese .   
Quel la  che  abbiamo da-
vant i  è  una  be l la  opportu-
ni tà ,  che  va  g iocata  f in  da  
subi to ,  met tendo in  g ioco  
le  nostre  r i sorse  migl ior i  
per vincere la competizioni  
contro  le  a l t re  c i t tà  candi -
date .  S iamo in  gara  ed  è  
bel lo  costruire  una idea di  
futuro  a  part i re  dal le  idee  
dei  più giovani .  Ai  ragazzi  
e  a l le  ragazze i l  nostro r in-
graz iamento” ,  hanno poi  
concluso.

“Insieme ai  s indaci ,  comi-
tat i ,  associazioni  e  s ingol i  
c i t tadini  ho  partec ipato  
a l la  mani fes taz ione  orga-
nizzata ad Albano per dire 
no al la  real izzazione di  un 
incener i tore  ne l  s i to  di  
Santa Palomba nel  Munici-
pio  IX .  Torno a  r ibadire  
che i  dati  scientif ici  conso-
l idat i  a  l ivel lo  nazionale  e  
internazionale  a ffermano 
che  un s imi le  impianto  s i  
pone  in  net ta  ant i tes i  r i -

spet to  a l l ’adozione ,  ora-
mai  obbl igata,  del l ’Econo-
mia  Circolare .  In  
part ico lare ,  quel lo  di  
Santa  Palomba produr-
rebbe una grande quanti tà  
di  indifferenziato distrug-
gendo quel la  immensa mi-
niera  urbana di  r i sorse  
natura l i  r i c ic labi l i  conte-
nute  ne i  r i f iut i  d i  Roma 
Capi ta le .  L’ incener imento  
non solo  non evi ta  i l  r i -
corso  a l la  d iscar ica  ma 

scoraggia  e  ‘ impedisce’  la  
raccol ta  d i fferenziata .  
Tutt i  i  r i f iut i  sarebbero di-
strutt i  con la  combustione 
e  non sarebbe possibi le  r i -
mettere  in c ircolo nessuna 
di  quel le  mater ie  pr ime.   
L’enorme dimensione  del -
l ’ impianto  ipot izzato  da  
600 .000  tonnel la te  annue 
di  r i f iut i  indi fferenziat i  
avrà  dunque come unico  
r i sul ta to  quel lo  di  ‘ s top-
pare’  la  cresc i ta  del la  di f -

ferenziata  che  a  Roma,  
o l t re  ad  essere  di  bass is -
s ima qual i tà ,  è  ferma 
ormai  da  quas i  10  anni  a l  
43%.  Senza  contare ,  inol -
t re ,  che  g l i  agent i  inqui -
nant i  emess i  
dal l ’ incener i tore  produ-
cono i  loro effet t i  dannosi  
nel  lungo per iodo deposi -
tandosi  anche a  chi lometri  
di  distanza dal l ’ impianto.  
L’unica  v ia  poss ib i le  è  
quel la  del la  r iduzione ,  

r iut i l izzo,  r ic ic laggio e  re-
cupero  di  mater ia .  Rin-
novo l ’ invi to  a  nominare  
su  Roma un Comitato  di  
l ive l lo  internazionale ,  
super-partes  e  cost i tu i to  
da  mass imi  espert i  mon-
dial i  che indichi  per  la  Ca-
pi ta le  una  s t ra tegia  
sostenibi le ,  improntata  
a l la  vera  Economia  Circo-
lare ,  real izzabi le  in  tempi  
medio brevi ,  con la  costru-
z ione  di  impiant i  medio-

piccol i ,  a  basso  impat to  
ambienta le  e  capaci  d i  
creare  occupazione .  Solo  
cos ì  sarà  poss ib i le  a ffer-
mare  nuovi  s t i l i  d i  v i ta  
che  devono necessar ia -
mente guardare al la  soste-
nib i l i tà  ambienta le  e  
socia le” .  Così  in  una nota  
i l  consigl iere  comunale  di  
Roma Capi ta le  Nando Bo-
ness io ,  componente  del  
Coordinamento capitol ino 
Verdi-Sinistra .

Le parole di Nando Bonessio sull’inceneritore 
“Sostegno ai comitati e cittadini uniti contro la realizzazione dell’impianto a Santa Palomba”
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“Onorate di poter dare il nostro contributo ad una grande causa” 

Paola & Chiara al “Roma Pride”

“Siamo onorate  di  poter  
dare i l  nostro contributo ad 
una grande causa ,  perché  
crediamo nell ’affermazione 
dei  dir i t t i  fondamental i .  Ci  
sent iamo f iere  di  poter  es-
sere  a l la  testa  del  corteo e  
di  sostenere  con convin-
zione la  causa lgbtqia+.  Un 
mondo con più diri t t i  è  un 
mondo più giusto per tutte  
e  tutt i” .  Così  oggi  Paola & 
Chiara,  annunciando di  es-
sere  s tate  sce l te  come le  
madrine  del  Roma Pr ide  

2023 ,  e  dunque saranno 
presenti  al la Grande Parata 
di  sabato  10  g iugno con i l  
loro  brano “Furore”  che  
sarà l ’ inno della  manifesta-
z ione  di  quest ’anno.  “Già  
durante  i l  Fest ival  di  San-
remo è stato forte i l  deside-
rio della comunità lgbtqia+ 
di  avere Paola  & Chiara al  
nostro  f ianco a l  Roma 
Pr ide .  I l  loro  ta lento  e  i l  
loro  glamour,  abbinato  ad 
un model lo  femmini le  di  
indipendenza,  ne  fanno le  

test imonial  perfette” ha di-
chiarato  Mario  Colama-
r ino,  portavoce  del  Roma 
Pride  2023 .  “Siamo certe  e  
certi  che i l  loro apporto e i l  
loro  impegno c ivi le  per  la  
parità dei  diritt i  –  continua 
Colamarino – contribuirà a  
far  passare  i l  messaggio  
che i l  nostro Paese non può 
più  to l lerare  discr imina-
zioni :  l ’unica  s trada è  
quel la  del la  piena ugua-
glianza e  l ibertà per tutte  e  
tutt i” .

Gli auguri dell’assessore regionale alla Cultura Simona Baldassarre 

Giornata Mondiale del Teatro

“ I l  t e a t ro  è  u n a  f o n t e  i n e -
s a u r i b i l e  d i  s a p i e n z a ,  c u l -
t u r a ,  t r a d i z i o n i .  U n  
p a t r i m o n i o  u n i c o  c h e  n o n  
v a  p e r s o  n é  d i m e n t i c a t o .  
O g g i  è  l a  g i o r n a t a  m o n -

d i a l e  d e l  t e a t ro ,  a u g u r i  a  
t u t t i  g l i  o p e r a t o r i  n e l  
m o n d o  d e l l o  s p e t t a c o l o  e  
a  t u t t e  l e  s t r u t t u re  t e a -
t r a l i ! ”  L o  s c r i v e  s u  F a c e -
b o o k  S i m o n a  B a l d a s s a r re ,  

a s s e s s o re  a l l a  C u l t u r a ,  
a l l e  P a r i  O p p o r t u n i t à ,  
a l l e  P o l i t i c h e  g i o v a n i l i  e  
d e l l a  F a m i g l i a ,  e  d e l  S e r -
v i z i o  c i v i l e  d e l l a  R e g i o n e  
L a z i o .

R i prende  i l  v iagg io  d i  
Mass imo Ranier i ,  ins ieme 
a l  s uo  pu bbl i co ,  con  i l  
nuov o  spe t taco lo  ‘Tut t i  i  
sogni  ancora  in  volo ’ ,  g ià  
so ld  out  ne i  teatr i  d i  tut ta  
I ta l ia .  Dopo più  di  800  re -
p l i c he  de l  precedente  
‘S og no  e  so n  des to ’ ,  e cco  
un ’a l t ra  s t raordinar ia  av-
ventura  t ra  can to ,  rec i ta -

z ione ,  b ran i  ce lebr i ,  
ske tch  d iver ten t i  e  rac -
cont i  ined i t i .  Tra  l e  t an te  
canzoni  c i  sa rà  anche  i l  
b rano  v inc i tore  de l  Pre -
mio  de l la  Cr i t i ca  a  San-
remo 2022 ,  ‘Le t te ra  d i  l a  
da l  mare ’ .  Asco l te remo 
anche  be l l i s s imi  ined i t i  
s c r i t t i  per  Ran ier i  da  a l -
cun i  grandi  cantautor i  

i t a l i an i  t ra  i  qua l i :  P ino  
Donaggio ,  Ivano  Fossa t i ,  
Bruno  Lauz i ,  G iu l iano  
Sangiorg i  e  mol t i  a l t r i ,  
canzoni  che  fanno  par te  
del  suo  nuovo a lbum,  che  
ha  lo  s tesso  t i to lo  de l lo  
spet tacolo ,  usc i to  i l  18  no-
vembre,  che porta  la  f irma 
de l la  produz ione  mus i -
ca le  d i  G ino  Vanne l l i .  

Anche questa  vol ta  c i  sarà  
un  Mass imo a l  10 0%,  ch e  
o ff r i rà  a l  suo  pu bbl i co  
tut to  i l  megl io  del  suo  re-
per tor io  p iù  amato  e  pre -
s t ig ioso .  Lo  spet tacolo  ( in  
s cena  a l  S i s t ina  da l  29  
marzo  a l  2  apr i l e ) ,  s i  
ves te  d i  una  nuova  ves t e  
scenograf i ca ,  l ’organizza-
z ione  genera le  è  de l  pro -

ducer  Marco  De Antoni is ,  
con una band di  music is t i  
i n ed i t a  do ve  po s s i am o  
trovare  a l  p ianoforte  Seby 
Bu rg i o ,  a l l e  t as t i e re  e  
vo ce  G i o van n a  P ern a ,  a l  
bas s o  P i e rpao l o  Ran i er i ,  
a l l a  ba t t e r i a  Lu ca  Tro l l i ,  
percu s s i o n i  d i  Arn a l do  
Vacca ,  a l l e  ch i t a r re  An -
drea  P i s t i l l i  e  To n y  P u j a ,  

v i o l i n o  e  vo ce  Va l en t i n a  
P in to ,  mentre  a i  f i a t i  t ro -
viamo i l  sax  di  Max Fi los i  
e  l a  vo ce  e  i l  s ax  d i  Cr i -
s t iana  Polegr i .  Dopo i l  S i -
s t i n a ,  Mas s i m o  Ran i er i  
pres en t erà  i l  s u o  s pe t t a -
co l o  a l l e  Term e  d i  Cara -
ca l l a ,  i l  p ro s s i m o  24  
l u g l i o ,  acco m pag n at o  da  
una grande orchestra .

Massimo Ranieri al Teatro Sistina dal 29 marzo  
al 2 aprile con il nuovo tour ‘Tutti i sogni ancora in volo’




